Jahresbericht 2012 Krabbelgruppe



Seit August 2012 leiten Caroline Heusler (Villmergen), Selina Meier (Ballygebiet) und ich (Nadine Lang, Villmergen) zusammen die Krabbelgruppe.

Im August und September haben wir uns alle zwei Wochen am Freitagnachmittag von drei bis fünf Uhr auf dem Spielplatz beim Kindergarten Bündten getroffen. Ab Oktober fand der Krabbelgruppen-Treff nur noch einmal im Monat statt.

Da wir immer mehr Mütter mit ihren Kindern begrüssen durften, wurde der Spielgruppenraum Teddybär beim Dorfplatz allmählich zu klein. Deshalb suchten wir nach möglichen Alternativen und wurden im Seniorenzentrum Obere Mühle fündig. Seit Januar 2013 halten wir die Krabbelgruppe dort in der Cafeteria ab. Dies ermöglicht es den Müttern, gemütlich etwas zu trinken, und die Senioren des Heims geniessen es, den Kindern beim Spielen zuzusehen und sich an die eigene Kindheit zurückzuerinnern.

Da im Seniorenzentrum keine Spielsachen vorhanden waren, haben wir ein Zeitungsinserat geschaltet und daraufhin von diversen Leuten gebrauchte, aber gut erhaltene Fahrzeuge - Puppen, Bauklötze, Bücher, etc. erhalten – und zwar kostenlos. Hierfür nochmals ein grosses Dankeschön! Da so viel Material zusammengekommen ist, hat uns die Leitung des Seniorenzentrums freundlicherweise einen kleinen Keller zur Verfügung gestellt, in dem die Spielsachen aufbewahrt werden können.

Nun hoffen wir, dass der Frühling und die etwas wärmeren Temperaturen doch noch kommen, damit sich die Kleinen bald wieder draussen austoben können.

Villmergen, 4. April 2013

Nadine Lang, Caroline Heusler und Selina Meier